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Las calificadoras ven a México como un país atractivo para la inversión 

 
 
 
 
ALBERTO AGUILAR: Y el IMEF se suma a las expectativas favorables que hay acerca del futuro 
inmediato de México, si logramos hacer nuestro trabajo. Vámonos con Ángeles Aguilar, ya está 
en la línea telefónica. Ángeles, qué gusto saludarte, buenas noches. 
 
ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal Alberto. Muy buenas noches. Y bueno, la aprobación de las 
reformas económicas en el país serán el detonante para un crecimiento mayor en la economía 
y un posible aumento en la calificación crediticia, así lo destacó Jonathan Heath, 
vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, quien detalló que de 
concretarse la reforma fiscal y la energética, México podría crecer a tasas de alrededor del 6 
por ciento, nivel por arriba del promedio de América Latina.  
 
Al respecto Heath nos dijo lo siguiente:  
 
JONATHAN HEATH: Si se siguen aprobando reformas como lo que hemos estado viendo, creo 
que eso se va a traducir en todavía mayor crecimiento a la confianza tanto del productor como 
del consumidor y pueden apuntalar a un crecimiento un poco mejor.  
 
ANGELES AGUILAR: Aunque señaló que aún sin las reformas en los últimos tres años la 
economía mexicana ha tenido un crecimiento promedio del 4.3 por ciento, lo que la sitúa muy 
cerca del promedio de América Latina.  
 
Resaltó que la semana pasada Standard and Poor's ya modificó la perspectiva de la calificación 
de México de neutral a positiva, tras la presentación de la reforma de telecomunicaciones, por 
lo que de seguir esta tendencia hacia las reformas, no descartó que otras calificadoras como 
Moody’s y Fitch podrían replicar esta acción y resaltó que esto se debe a que las calificadoras 
ya están viendo en México un país atractivo para la inversión. 
 
ALBERTO AGUILAR: Bueno, ojalá. Vamos a cruzar los dedos para que finalmente se puedan 
lograr estas ansiadas reformas. Por lo pronto, ahí está avanzando la reforma a las 
telecomunicaciones, viene la reforma energética, viene la reforma hacendaria, así que habrá 
que darle tiempo al tiempo, pero por lo pronto las expectativas de los que visualizan el futuro, 
los que hacen prospectiva, es de optimismo, así que ojalá no haya luego frustración. Yo espero 
que no, me parece que hasta ahora no debe de haber indicios de que eso pueda suceder, pero 
bueno, vamos a ver, al final de cuentas esta es una historia que está por escribirse.  
 
Pues Ángeles, muchas gracias, te agradezco mucho.  
 
ANGELES AGUILAR: Muchas gracias Alberto, muy buenas noches.   
 
ALBERTO AGUILAR: Gracias Ángeles. Ahí está el reporte de Ángeles Aguilar.  


